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Résumé :

Cette ¢étude a cherché a révéler la nature de la relation entre 1'anxiété
face a l'avenir et l'efficacité personnelle chez les ¢étudiants de 1'Université
Ibn Khaldoun de Tiaret. Nous avons adopté une méthode descriptive dans
ses volets corrélationnel et comparatif, sur un échantillon de 60 étudiants et
¢tudiantes de différentes spécialités. Les données ont été recueillies a l'aide
de I'échelle de l'anxiété face a I'avenir de Masoud Sana Mounir (2006), et
de 1'échelle de l'efficacité personnelle d'Adel AIl-Adl (2001), apres
vérification des indicateurs psychométriques des deux instruments. Les
résultats ont montré ce qui suit : une relation corrélationnelle négative,
faible mais statistiquement significative entre I’anxiété face a ’avenir et
I’efficacité personnelle chez les ¢étudiants ; aucune différence
statistiquement significative en matiere d’anxiété face a [’avenir ou
d’efficacité personnelle en fonction du sexe.

Mots-clés : Anxiété face a ’avenir ; Auto-efficacité ; Etudiants
universitaires.



Abstract:

This study aimed to uncover the nature of the relationship between
future anxiety and self-efficacy among students at Ibn Khaldoun University
— Tiaret. A descriptive approach was adopted, incorporating both
correlational and comparative methods, on a sample of 60 male and female
students from various fields of study. Data were collected using the Future
Anxiety Scale by Masoud Sanaa Mounir (2006), and the Self-Efficacy
Scale by Adel Al-AdlI (2001), after verifying the psychometric properties of
both tools. The results revealed the following: a weak but statistically
significant negative correlation between future anxiety and self-efficacy
among students; and no statistically significant differences in future anxiety
or self-efficacy attributable to gender.

Key words: Future anxiety; Self-efficacy; University students.
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